

NEWSFLASH

**Wichtige Neuigkeiten aus der Delegiertenversammlung vom
9. Juni 2025**



Information der Schulleitung

Alle Stellen fürs kommende Schuljahr sind besetzt – mit Ausnahme einer Stelle in der Sozialpädagogik.

Die Klassenbildung ist komplex, da viele Faktoren zu berücksichtigen sind. Die Schulleitung bittet um Verständnis, dass nicht alle individuellen Wünsche erfüllt werden können.

Eine neue 1. Klasse (ab Sommer 2025) wird als sogenannte Wanderklasse die ersten zwei Jahre im Domschulhaus unterrichtet, bevor sie ins Gerenmatt wechselt – dies aufgrund der vorhandenen Raumressourcen.

Die klassenübergreifende Projektwoche zum Thema Kunst war ein voller Erfolg. Vielen Dank für Ihr zahlreiches Erscheinen an der Ausstellung! Für spezielle Tage, wie etwa den Sporttag oder genannte Projektwoche, darf gemäss Lehrplan des Kantons Basel-Landschaft anderer Unterricht ausfallen.

Information des Schulsrats

Das neue Reglement des Elternrats wurde vom Schulsrat genehmigt und wird bald veröffentlicht.

Die Zusammenarbeit zwischen Schulsrat, Elternrat und Eltern ist zentral für die Weiterentwicklung unserer Schule. Vielen Dank an alle engagierten Eltern!

Information des Vorstands

Sonja Baumann verlässt auf eigenen Wunsch den Vorstand des Elternrats. Der Elternrat bedankt sich für ihr langjähriges Engagement, zuletzt als Präsidentin.

Update Elternbrief Kindergärten Gerenmatt (Vandalismus auf dem Pausenhof)

Erste Gespräche mit der Gemeinde verliefen konstruktiv und weiteres Vorgehen wird thematisiert.

Information zu den Arbeitgruppen

Leseabend: Ob spannend, lustig, verträumt oder märchenhaft – Eltern lesen den Kindern Geschichten vor, die zum Träumen und Staunen einladen. Für jede Klassenstufe (1./2., 3./4., 5./6.) gibt es zwei halbstündige Vorlesezeiten.

Der Leseabend im May war ein Erfolg und soll wieder durchgeführt werden.

Elterntreff: Austausch und Impulse für Eltern – von Vorträgen bis zu gemütlichen Abenden.

Ein weiterer Anlass ist in Planung für nach den kommenden Herbstferien..

Fasnachtsdisco: Nach dem Schülerumzug wird weiter gefeiert – Fasnachtsdisco für alle Kinder der 3. bis 6. Klasse!

Für die Fortführung der Fasnachtsdisco wird ein neues OK gesucht. Kontakte und ein Helfer:innen-Netzwerk sind vorhanden. Meldet euch gerne bei elternrat@kigaprma.ch

Schulwegsicherheit: Vor einigen Jahren wurde eine Umfrage durchgeführt zu der Sicherheitslage der Schulwege. Nun wird ermittelt, ob alle adressierten Anliegen behoben wurden und eine weitere Umfrage notwendig ist.

Kontakt zur Gemeinde wird weiter angestrebt. Bitte melden Sie sicherheitsrelevante Beobachtungen direkt der Gemeinde!

Fötzele: Ein Event, bei dem die Pausenhöfe blitzsauber gemacht werden.

Einladung folgt!

Waldmorgen: Die Bürgergemeinde lädt zu einem lustigen und spannenden Waldmorgen in der Ermitage ein! Kinder aus Kindergarten und Primarschule entdecken gemeinsam mit ihren Eltern, was der Wald alles zu bieten hat.

Nächster Anlass: 25.10.2025. Weitere Infos folgen.

Pausenhofumgestaltung: Verschönerung der Pausenhöfe, um sie bunter, kindgerechter und einladender zu gestalten.

Neues Projekt zur Aufwertung der Pausenhöfe mit Einbezug von Kindern und Eltern ist von Seiten der Schulleitung geplant. Die AG wird deshalb aufgelöst.

Bretzeli-Backen: Im Dezember laden die Freiwilligen Helfer alle Kinder des Kindergartens und der Primarschule ein, Bretzeli zu backen.

Das nächste Bretzeli-Backen findet im Dezember statt - Datum folgt.

Velo Putz- und Flicktag: Mit fachkundiger Unterstützung von freiwilligen Eltern bringen die Kinder ihre Fahrräder für die kommende Saison in Schuss.

Für künftige Veranstaltungen wird mehr Unterstützung benötigt. Wenn ihr euch beim Flicken von Fahrrädern auskennt, meldet euch gerne bei martina.kueng@kigaprma.ch. Der nächste Velo-Event findet im Frühling 2026 statt.

Wir wünschen euch allen schöne Sommermonate und schöne Ferien!

Vorstand Elternrat